
L’organisation du premier tournoi international de Tennis à 
Lucciana vient à point pour nous récompenser des efforts que 
nous avons consentis pour que la Ligue Corse de Tennis vienne 
s’implanter à Lucciana.

Ce sport, qui naguère était considéré au service de privilégiés, 
s’est aujourd’hui popularisé, et au travers de cette première 
grande manifestation, qui va se doubler de la présentation de la 
Coupe Davis si brillamment remportée par nos champions en 
2017, nous ne doutons pas de la formidable opportunité qui nous
est offerte de sensibiliser nos jeunes à cette discipline.

L’épanouissement de ce centre de ligue est plus que prévisible, 
des réserves foncières, un environnement sportif immédiat, une 
situation géographique unique en Corse, bien desservi au niveau

routes et par le train, et à équidistance de temps avec toutes les agglomérations de Corse, feront 
qu’à terme, c’est un véritable pôle du tennis territorial qui se concrétisera à Lucciana.

Merci à Bernard Guidicelli, à l’initiative du projet, promu aujourd’hui Président national, et à 
Philippe Medori, son successeur, pour la confiance qu’ils nous témoignent.

Merci par avance à tous les bénévoles qui ont prêté la main à cette compétition.

Lucciana saura s’élever à la hauteur de cet événement.

Bon tournoi à tous. 
Bona ghjustra pè tutti.

Joseph GALLETTI
Maire de la ville de Lucciana


